



うるわ

美しき魂

ご覧ください！



伊中ブログ 伊中HP

日置市立伊集院中学校学校便り

令和6年4月22日第1号

「気づき、考え、実行する伊中生に」

「ここが伊中だ ここで跳べ！！」

校長 小野 修

令和6年度の幕が開きました。4月8日の入学式では新入学生155名を迎え、2年生157名、3年生140名の生徒数452名（男子225名、女子227名），教職員39名でスタートしました。私は4月1日付けて伊集院中学校に着任しました校長の小野修（おののおさむ）と申します。伊集院中学校の保護者の皆様、地域の皆様これからどうぞよろしくお願ひします。

始業式と入学式で私が子どもたちに伝えたことの一つは「一つ上を目指してあきらめずに挑戦すること」の大切さです。アイドルグループのAKB48が9年前に発表した『ここがロドスだ ここで跳べ』という曲の歌詞を右に掲載します。

この歌詞は秋元康さんがイソップ寓話のほら吹き男の話をモチーフに作詞したもので。

ほら吹き男は自慢げに語ります。「僕はロドス島で行われたジャンプ大会で一番になったんだ。ロドス島にみんながいたらどれくらい私のジャンプがすごいのか見ることができたのに」と。

すると、それを聞いた村人の一人が質問します。「ロドス島まで行かなくともここでジャンプしたらわかるじゃないか。ここがロドス島だ。さあ跳んでごらんよ」と。ほら吹き男の話はでたらめですからその場から逃げ去ってしまったというお話です。

この話が教えているのは、口先でどんなに立派なことをいっても、今いるその場所でできなければ意味がないということです。今いる場所でできること、具体的に行動することの大切さです。

この春に入学・進級した伊集院中学校の全ての子どもたちに「ここが伊中だ ここで跳べ!!」と私はエールを贈りたいと思います。保護者や地域の皆様も何かに挑戦しようとする子どもたちの背中をそっと押してあげてください。そして、一つ上を目指してあきらめない子、挑戦する子どもを一緒に育てていきたいと思います。伊集院中学校の子どもたちが「どうせ私は…」とか「どうせ僕は…」という言葉で自分の可能性や希望の芽を摘み取るようなことがないようにしたいのです。

令和6年度を迎えた今、全教職員が子どもたちの伴走者になって伊集院中学校のよりよい教育の実現をめざして努力してまいります。また、家庭や地域と一緒にあって、

伊集院中学校の子どもたち一人一人が新たな目標に向かって挑戦し、活躍することできるよう的確な指導と適切な支援に努めてまいります。

本年度も引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。



(写真) 入学式の様子

『ここがロドスだ ここで跳べ』

歌：AKB48 作詞：秋元康
長い道程(みちのり)を走り抜け
やっと山の麓まで来た 夜明け
前にそびえ立つその夢は
雲がかかる頂に似ている

現実は厳しい 登るのはつらい
思うように行かない
あきらめてしまいたくなる

後ろを振り返るなよ
努力したとか… 頑張ったとか…
口にするな
今の自分 見せてみろ!
ここがロドスだ さあ ここで跳べ!

月も星もない山道を
闇に怯えながら歩いた 絶望
時に逆風に吹かれたり
強い雨に行く手を阻まれて…

後から来た人に
抜かれてしまった
夢までの地図がない
運のせいだと石を蹴るのか？

自分で見せるしかない
拗ねてみたって 泣き言言っても始まらない
過去を捨てて生きてみろ!
ここが舞台だ さあ ここで跳べ!

報われるかなんて考えるな
暗闇でジャンプしろ!

言い訳するその前に
まずやってみろ! ひたむきな力で

後ろを振り返るなよ
努力したとか… 頑張ったとか…
口にするな 今の自分 見せてみろ!
ここがロドスだ さあ ここで跳べ!
前を向いて さあ ここで跳べ

第78回入学式を開催！～ようこそ伊集院中学校へ～

4月8日（月），ご来賓の方々を多くお招きし第78回入学式を行いました。今年は4クラス155名の新入生が入学しました。真新しい制服に身を包んだ新入生が入場すると、会場中から温かい拍手が送られました。新入生宣誓では代表生徒が、「一人一人の考えを尊重し、お互いに助け合い協力し合い中学校の三年間を学び抜くことを誓います。」と誓いのことばを述べてくれました。「伊中生で良かった」「伊中を卒業できて良かった」と思ってくれるように、教職員一同全力でサポートしていきます。保護者の皆様のご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。新入生の皆さん、美しき魂を胸にこれから頑張りましょう！



生徒会対面式・部活動紹介を行いました

4月12日に生徒会対面式・部活動紹介を生徒会主催で開催しました。生徒会本部役員が1年生に対して、学校生活のことを分かりやすく伝えるために、今年も寸劇に挑戦。笑いも交えながら、紹介してくれました。この日のために昨年度末から準備に取り組んできた本部役員の皆さん、ありがとうございました。

後半は各部による部活動紹介が行われました。それぞれ工夫を凝らした内容で、普段の活動の様子が伝わってきました。さっそく部活動紹介の成果が出た部もあるみたいですよ！



令和6年度転入職員の紹介

令和6年度の鹿児島県教職員定期人事異動と日置市職員人事異動により、15名の先生方が転入されました。どうぞよろしくお願ひいたします。

PTA歓迎会が以下の日時に行われます。参加希望の方は、学校から配布されるお知らせをご確認ください。

日時 5月17日（金）19:00（18:30受付開始） 場所 ゆすいん

校長	小野 修	県総合教育センター教職研修課 課長
教諭	下池 偉太郎	新規採用
教諭	梅井 俊太郎	西之表市立種子島中学校
教諭	宇都 来美	新規採用
教諭	宮元 麻美	育休から復帰
教諭	本村 安弘	日置市立東市来中学校
教諭	中島 伸也	薩摩川内市立川内南中学校
教諭	中川 毅	霧島市立国分南中学校
教諭	加治木妙子	鹿屋市立吾平中学校
教諭	福村 織絵	薩摩川内市立樋脇中学校
養護教諭	鶴 ひとみ	与論町立与論中学校
学校司書	小島 みゆき	日置市立妙円寺小学校
学校主事	南 和美	日置市立伊集院小学校
特別支援教育支援員	恵 令子	日置市立吹上中学校
教育業務支援員	濱崎 静	新規採用

PTA総会について（ご案内）

PTA総会が、5月2日（木）に開催予定となっております。時間は14時20分からです。保護者の皆様のご参加をお待ちしております！部活動の総会等も予定されていますので、各部ご確認ください。



5月の主な行事

5/2 (木)	PTA総会
8 (水)	3年実力テスト（～9日）
10 (金)	検尿二次
10 (金)	前期生徒総会⑤⑥
11 (土)	土曜授業 引き渡し訓練
13 (月)	教育実習（保健体育～6/20）
15 (水)	地区陸上大会
17 (金)	学校安全教室⑥
	PTA歓迎会（19:00～ゆすいん）
20 (月)	学級・学校専門部会・代議員会
	教育実習（社会・家庭・数学：～6/20）
22 (水)	職場体験学習（3年：～24日）
27 (月)	十島村中学校との交流会
30 (木)	耳鼻科検診